



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Claudia Sheinbaum ha estado mostrando en fechas recientes una diferencia notable respecto a su antecesor, quien en lugar de decir que no tenía información simplemente se sacaba de la manga sus otros datos.

La presidenta, en cambio, ha repetido en varias ocasiones que no tiene información, como en el caso de la familia de Joaquín "El Chapo" Guzmán, y su entrega a autoridades estadounidenses; la revocación de la visa a la gobernadora de Baja California y su esposo, así como respecto a la nota de que un fondo de pensiones de Noruega retiró sus inversiones de renta fija en Pemex por la corrupción.

Y esto ya lo están haciendo notar medios y usuarios de redes sociales, quienes comentan que decir que no tiene información o que va a solicitar datos a los integrantes de su gabinete se ha convertido en una marca de sus comparecencias diarias.

Con 225 días en el cargo desde octubre pasado, y sin registros detallados de lo dicho en las mañaneras, que suman 160 aproximadamente, no es extraño que frases como "lo revisaremos" o "no tengo los datos" sean parte de sus respuestas, que -por otra parte- denota una personalidad distinta a la de su antecesor, quien siempre buscaba responder desde una postura técnica con información.

Pero también este aspecto se deba al agotamiento del modelo de conferencias mañaneras diarias, que ofrecen una gran cantidad de temas que pocas veces llegan a los medios o redes sociales -a pesar de la plataforma de propaganda que las apoya- y a la expectativa de que son un espacio de rendición de cuentas e información.

Así que nos debemos acostumbrar -que también se vale- a que la presidenta responda en futuras oportunidades que no sabe o no tiene información en determinados temas, aunque se trate de asuntos que tengan relación con la actual estrategia de Estados Unidos en contra de los grupos del crimen organizado que hay en el país, un tema del que es evidente que dicho país no le ha informado acerca de sus acciones u operativos.

## APUNTES ELECTORALES

Andrés Manuel López Beltrán borró todos los mensajes que había en su cuenta en X (antes Twitter), sin que hasta el momento se conozca la razón para ello.

Respecto a la iniciativa de Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, la oposición logró un triunfo al darse a conocer que se eliminará el polémico artículo 109 que posibilitaba la censura en plataformas digitales, además de que se incorpora la propuesta de contar con un órgano colegiado similar al IFT, aunque analistas apuntan a que aún

hay artículos que merecen una revisión más exhaustiva, además de que sigue la posibilidad de violar el T-MEC por la desaparición del IFT.

El coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, planteó que una comisión de legisladores mexicanos acuda al Congreso de Estados Unidos por el tema de la iniciativa para grabar las remesas que se envían al país.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesVigueras • en BlueSky areyesvigueras.bsky.social



Foto: Gobierno de México